

An den Haaren ziehen

Das war bis hinein in die achtziger Jahre in einigen Schulen durchaus noch üblich. Vor allem aber aus früherer Zeit liegen uns dazu Berichte vor. Die Schüler empfanden so etwas einfach als gemein und sie distanzierten sich innerlich von solchen Lehrkörpern. Zum Teil erzeugte solches Vorgehen auch Angst vor der gemeinen Person, die so etwas macht.

Positive Aspekte:

Gibt es nicht

Negative Aspekte:

Wut, Zorn, Rache oder ängstliches Kuschen.

Resümee:

Keinesfalls sollte man jungen Menschen an den Haaren ziehen. Der ganze mögliche Erfolg einer Erziehung wird dadurch zunichtegemacht.

